

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SUPTERTIAIRE, L'ÉCOLE SUPÉRIEURE DES SCIENCES IMMOBILIÈRES, INAUGURE SES NOUVEAUX LOCAUX DANS LE QUARTIER DE CONFLUENCE.

Depuis 1995, **Suptertiaire** forme aux métiers de l'immobilier et de l'habitat social en proposant des formations post-bac en alternance, du BTS au Mastère. Présente dans 6 villes avec **deux nouveaux campus inaugurés cette année**, elle couvre le territoire national et connaît une forte croissance depuis son rachat en 2019.

Le campus Lyonnais déménage et s'agrandit

Face au succès de ses formations, le campus Lyonnais, anciennement basé dans le 6e arrondissement, a choisi un nouvel espace pour accueillir ses étudiants & formateurs et entamer une nouvelle phase de son développement. **Objectifs : accroître la capacité d'accueil des étudiants, proposer un environnement de travail collaboratif et offrir des équipements modernes.**

Un nouveau campus moderne au cœur d'un quartier attractif et durable : Confluence.

Pour s'implanter, l'école a choisi un bâtiment historique : **le King Charles**. Entièrement rénové dans une démarche de développement durable, il s'inscrit dans la démarche RSE globale de Suptertiaire immobilier.

Situé dans le quartier de la Confluence, le campus a été imaginé comme **un véritable lieu de vie étudiante**, au cœur d'une zone dynamique riche en restaurants, bars, complexes sportifs et activités de loisirs diverses.

Campus collaboratif EUREKA EDUCATION

L'école s'installe au 1er étage de l'immeuble, au cœur d'un campus universitaire mutualisé avec d'autres écoles du groupe **EUREKA EDUCATION** : **Gema** (Grandes Écoles des Métiers d'Avenir), **Acte Académie** (École de maquillage) et **Doranco** (École Supérieure des Technologies Créatives), en faisant ainsi un lieu unique dédié à la formation, avec de nombreux espaces consacrés au **co-working**.

